





NOTA DE PRENSA

El Concurso de Humor Gráfico GIN-UAH anuncia sus ganadores en categoría *Amateur*

Alcalá de Henares, 5 de noviembre de 2021

El jurado del <u>Concurso de Humor Gráfico GIN-UAH</u>, convocado por la <u>Fundación GIN</u>, el <u>Instituto Quevedo de las Artes del Humor</u> (IQH) de la <u>Fundación General de la Universidad de Alcalá</u> (FGUA) y el Vicerrectorado de Investigación y Transferencia de la <u>Universidad de Alcalá</u> (UAH) ha anunciado hoy los ganadores en la categoría Amateur de esta décima edición.

Tras evaluar las diversas candidaturas presentadas, ha acordado, por unanimidad, otorgar los siguientes premios:

- · 1er Premio: dotado con 500 € para la obra 'Basura terrícola a Marte', firmada como Herror404, que corresponde a Niko Vázquez (España).
- · 2º premio: dotado con 250 € para la obra con el título 'Gravedad', firmada como Beto, que corresponde a Alberto Meneses Teixeira (Brasil).

La temática del concurso giraba, en esta edición, en torno a la 'Ciencia/Investigación', con el objetivo de acercar la ciencia y la investigación a la sociedad en general, utilizando el humor gráfico como herramienta.

El jurado del concurso de este año ha sido compuesto por Fernando Cruz, director de Transferencia de la Universidad de Alcalá, en calidad de presidente; María Teresa del Val Núñez, directora general de la Fundación General de la Universidad de Alcalá; José Luis Martín Zabala, director general de la Fundación Gin; Julio Rey, director de Artes Gráficas del Instituto Quevedo de las Artes del Humor (IQH); como secretario, con voz y sin voto, Juan García Cerrada, secretario ejecutivo del IQH.

Los ganadores en esta categoría se suman a los ya anunciados de la Categoría UAH. La próxima semana se conocerán igualmente, los dibujos premiados en la categoría restante, la prevista para profesionales.